
       Report incontro con il sindaco Alemanno del giorno 10 Novembre 2011 

                 NO..  alla Discarica di Corcolle 

 

Oggi, 10 novembre,si è tenuto alle ore 18 circa presso la sala del Carroccio l’incontro tra il 

sindaco Alemanno e i Cdq dell’VIII municipio. Oggetto dell’incontro, come tutti sapete, è stata la 

discarica di Corcolle.  

Il portavoce dei comitati, Federico Verdicchio, ha esposto al sindaco tutte le nostre motivazioni 

che ci dicono contrari alla discarica, il  tutto supportato da documenti, tesi a dimostrare le gravi 

conseguenze che si avrebbero nel nostro territorio nel caso questa si realizzasse. 

Il sindaco ha preso atto di tutto ciò che è stato detto negli altri interventi. Ha voluto i documenti 

che alcuni comitati,con il loro lavoro di ricerca, hanno prodotto. Si è impegnato, quindi, a 

studiare il materiale e a discutere  con il prefetto per capire come intervenire e cioè solo ”NEL 

CASO CHE MOTIVI TECNICI NE GIUSTIFICHINO L’OPPOSIZIONE AL PREFETTO STESSO”. 

Pur condividendo la necessità di eliminare nel futuro le discariche, ha ribadito che l’emergenza 

attuale non lo consente. 

Si è impegnato ad organizzare un incontro con il prefetto, mettendoci al corrente, “SENZA 

NASCONDERE NIENTE” , dell’evolversi della situazione.   

L’incontro si è concluso intorno alle h.19 


